
Депутаты горсовета не знают, какой категории больных детей адресовать помощь. Выделять одних, задвигая других, власть не желает

Горловский Медиа Портал
24.05.11 11:18

22 ребенка Горловки больны онкологическими заболеваниями, 11 из них стали
жертвами лейкоза. На лечение детворы из областного и государственного бюджетов
выделяются средства на специфическое лечение. Об этом сегодня, 24 мая, на Дне
депутата сообщила заместителем начальника отдела здравоохранения г. Горловка
Светлана Кутузова.      
  Сегодня на стационарном лечении не состоит ни один ребенок. Полную ремиссию
врачи отмечают у 17 человек.   
  Эти данные были озвучены в связи с протокольным поручением, данным отделу
здравоохранения на минувшей сессии. Депутат Владимир Рыбак предложил коллегам
отдать деньги, выданные им для материально помощи гражданам, онкобольным детям.
 
  Однако, отмечает Светлана  Николаевна, есть ряд других деток, которым не менее
нужна поддержка неравнодушных людей. Так, есть в Горловке малыши, нуждающиеся в
глазном и слуховом протезировании, детки с бронхиальной астмой, ДЦП, эпилепсией.
Каждая семья с подобной проблемой нуждается в финансовой поддержке. 902
ребенка-инвалида состоят на учете в городских больницах.   
  «Я могу привести массу примеров. Так, у нас есть 4-летний ребенок, который страдает
почечной недостаточностью и может жить исключительно на искусственной почке.
Сейчас он с родителями в Киеве, где пробудет еще 3 месяца, после чего будет
переведен в Донецк. Естественно, для семьи это большие расходы, думаю, от помощи
она не откажется. Трудно выделить тех, кто нуждается более других»,  - отмечает
Светлана Кутузова.
 
  Депутат Владимир Рыбак отметил, что нужно промониторить уровень жизни семей, в
которых есть больные детки, помочь им с оплатой коммунальных услуг, приобретением
лекарств, компенсацией затрат на поездки.   
  Поддержала Владимира Рыбака и депутат Надежда Опалюк, в частности, она
предложила размещать на городских интернет-сайтах информацию о нуждах детей. А
вдруг кто-то, имея возможность, купит детям необходимое – не игрушки, а, например,
слуховой аппарат.   
  «Не игрушку, а здоровье нужно дарить детям. Эта тема остра для каждого из
депутатов, ведь все мы тут – родители. Дети – наше будущее и именно о них нужно
сегодня заботиться», - отметила депутат.  
  Городской голова Евгений Клеп отметил, что нельзя одним помогать, а других
обходить стороной. А потому необходимы изменения в положении об оказании
материальной помощи, чтобы иметь возможность оказывать помощь данной категории
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семей в том размере, который требуется. Не помешает и помощь общественности,
отметил градоправленец.
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